

☆今をがんばれ、先生方！ 湯浅校長より

6月の学校再開に向けて・・・。
先生方も、今をがんばれ！

来週は、いよいよ5月最後の登校日、少人数での学習を予定しています。昨日まで、個別指導の登校日でお勉強を頑張ってきた子どもたち。多くの子が家庭でもとてもよく頑張っていることがよく分かり、先生方もうれしい・喜び・安心です。5/9、5/10にまとめて出した課題も、すでに全部終わり、新しい課題を貰いに学校まで来る子もいました。素晴らしいですね。でも・・・、先日も述べたように無理なくいいです。家庭での生活、都合を最優先にいただき、できる範囲でいいです。今は、心身の健康が一番大事だと思っています。

さて、東っ子の頑張りはよく分かりました。では、先生方は・・・!?

先生方も今を頑張っています。

例えば、学校の昇降口・教室・椅子・机等あらゆる場所の消毒、教室の環境整備、教材・教具づくり、子どもたちの課題の丸付け、教育活動計画の再作成、授業で使うワークシート作り、花壇の整地、理科・生活科の植物の世話、駐車場・グラウンドの草刈り等々・・・。



職員室で教材づくり



花壇をきれいにして



体育館周りの草刈り



第2グラウンドの芝生を・・・

6月の学校再開を見据え、先生方も頑張っています。
東っ子全員と会えるのを楽しみに・・・。

先生方も、今をがんばれ！



先生方の草刈りできれいになったグラウンド
早く、みんなで遊びたいね。
先生方、ありがとうございます。